
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
Vorstandssitzung Donnerstag, 12.05.2022, 18 – 19:50 Uhr TiP    

Anwesend:
Sylvia Schrage (1. Vorsitzende)
Renate Harder (2. Stell. Vorsitzende) 
Jutta Draeger (Schriftführerin) 
Marion Teichert (2.Schriftführerin)
Manfred Prante (Lärmschutzbeauftragter) 
Erika Streit (Beisitzerin)
Christian Fahl (Beisitzer) 
Reinhold Becker (Beisitzer) 
Renate Winter (Beisitzerin)  
Bernd Rothe  
Sabine Schwarz (Lernen in der Region) 
Alexander Allwicher (Gast) 
Ulrich Isfort (Grüne)  
H.P. Fischer (Die Linke)  

Tagesordnungspunkt:

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Protokolls März 2022 
3. Digital Fit- Lernende Region, Sabine Schwarz: bei Enbe, Kitas, für Seniorinnen „Digital fit“

für Ostheim und Neubrück. Die Angebote enden am 30.6.22. Sabine Schwarz und Andre 
Hamann unterstützen den Vorstand: Wie wollen wir kommunizieren? Termine: 31.5. + 9.6. 
jeweils 18-20 Uhr

4. Infos der Parteien: HP Fischer (Die Linke):  Antrag für Wald in Pauline-Christmann-Str., 
(Rath), die Stadtverwaltung gab eine Stellungnahme ab, jetzt entscheidet der Rat. Flächen 
unter 10 ha unterliegen nicht der Umweltprüfung.
Die Online Bürgerbeteiligung zu den Bushaltestellen vom 16.-27.5. ist eine Farce. Es 
wurden Plakate an Bushaltestellen aufgehängt. Der Vorstand gibt eine Stellungnahme zu 
den beiden Haltestellen Europaring und Straßburger Platz Linie 157 Richtung Ostheim ab: 
Forderung nach einer rechtzeitigen Infoveranstaltung für Bürger, auf der Strecke sollten E-
Busse eingesetzt werden, um umweltschädliches Stop-&-Go zu vermeiden lieber die 
Haltbuchten anstelle der geraden Haltestellen an der Straße oder nur eine gerade und eine
eingebuchtete Haltestelle. 

5. Information Lage der Grundschulen Neubrück: Die Lage ist wie überall in Köln 
katastrophal, 40 Kinder bekamen keinen Platz in Neubrück und wurden andernorts 
untergebracht. Eine Grundschule in Merheim ist zwar auf dem alten Klinikgelände 
angedacht, da gibt es aber noch heftige Diskussionen.

6. Sozialraumkoordination: Tim Lücke ist schon nach einem Monat wieder weg, die Stelle 
wird neu ausgeschrieben.

7. Nachlese: Maibaum: Dank an Reinhold Becker, der Baum bleibt vier Wochen stehen; 
Garten- und Garagenflohmarkt: 70 Anmeldungen, er war gut besucht. 

8. Ehemaliges Madaus Gartenland: Flyer entwickeln und Stellungnahme des Vorstands: 
Sylvia Schrage, Marion Teichert, Ulrich Isfort, Alexander Allwicher am 18.5. 17-19 Uhr

9. zusammen mit Aufruf Regionalplan 
10. Info Lärmschutzgemeinschaft: neue Vorstandswahlen sind nächste Woche, erfreulich 

viele neue jüngere Vorständler, als Reaktionen der Parteien gab es auf die Anfrage 30 % 
Rücklauf, inhaltlich nahmen nur die Grünen Stellung, Fluggenehmigungen könnten nur 
eingeschränkt, nicht aufgehoben werden (Kernzeit, leisere Maschinen, Lärmpegel), die 
Daten der WHO bzgl. Lärmschäden sollen genutzt werden. Info auf Homepage: 
www.fluglaerm-koeln-bonn.de

,



11. Verschiedenes 

 Neue Räume für BV werden ab Mitte nächsten Jahres gebraucht: im Gespräch ist 
der ehemalige Tauchladen am Marktplatz, 100qm, gehört Dewog, Toiletten im 
Keller, Miete 880,- €/Monat warm (ähnlich wie TiP), Finanzierung über „Dritte Orte“ 
aber erst ab nächstem Jahr, ein Preisnachlass soll erfragt werden, Renovierung?

 Ab 1.6. werden Mikroprojekte in Neubrück (Quartiersmanagement) gestartet, 66 
T€ stehen zur Verfügung; die Firma könnte in den Räumen des BV tagen.
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